

Necesario fortalecer acciones para asegurar dotación de agua y energía en el mundo: Minerva Martínez



0



A- A A+

20 de Enero del 2014

- Las entidades públicas y privadas, además de la comunidad, deben plantear las acciones que permitan garantizar los servicios de agua y energía para toda la población.

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, afirmó en relación a la reunión preparatoria del Día Mundial del Agua que se llevó a cabo la semana anterior en España, que es urgente implementar medidas que fortalezcan la dotación de los servicios de agua y energía, ya que se estima que dos mil millones de personas necesitarán de ellos de aquí al año 2050.

Martínez Garza afirmó que el tema no puede ser exclusivamente una responsabilidad del Estado, sino que debe involucrar a todos los actores públicos y privados para plantear soluciones que aseguren la eficiencia en la provisión de estos servicios indispensables.

De acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas, la demanda de agua podría superar en un 44% los recursos disponibles anuales en 2050 y la demanda de energía podría aumentar en un 50% de aquí a esa fecha.

Ante esta situación, la Presidenta de la CEDH afirmó que es necesario tomar conciencia de la problemática que esta situación representa y enfatizó en que este es un reto que debe asumirse con seriedad para construir las

bases de un futuro sostenible; más aún ante el reconocimiento internacional del derecho al agua y saneamiento como un derecho humano.